



## 卓球女子、新人戦県大会 第3位！！

11月24日(土)、卓球の新人戦県大会が須賀川アリーナで開催され、本校の女子卓球部が出場しました。夏には、東北大会出場を果たした女子卓球部だけに意気込みは相当のものでした。下の写真にあるように、保護者会で横断幕を新調するなど、応援の熱も高まった中での大会となりました。

その甲斐あってか、見事第3位に輝きました。今後ますますの躍進を期待したいと思います。



卓球部の保護者会で新調した横断幕

## 二本松一周駅伝 松二中 A 第2位！！

11月25日(日)、恒例の二本松一周駅伝が開催され、本校からは4チームが出場しました。

ホントに短い時間ではありますが、大会に備えて朝の練習も行い、本番に臨みました。

結果は、松二中 A チームが見事2位入賞を果たし、1年生の〇〇くんが区間賞を獲得しました。



「さすが松二中」の声を多く聞き、嬉しい気持ちに浸ることができました。

選手の皆さん、お疲れ様でした。



## 安達ヶ原公園清掃、行われる

公德心高揚運動の一環として毎年行われている安達ヶ原公園の清掃活動が、去る11月10日(土)に実施されました。

本校の生徒たちも地域の方々と一緒に毎年参加しています。

11月に入ったとはいえ、この日は意外と温かく、生徒たちも額に汗して落ち葉集めをしていました。たくさんの落ち葉集めに時間も忘れ、あっという間の作業時間でした。

朝から、清々しい気持ちになり、作業を終えた生徒たちの表情には笑顔が溢れていました。

